



持田小学校学校だより

オアシス

※学校ホームページは
こちらからどうぞ→



2024年度 第7号
令和6年11月20日
松江市立持田小学校
校長 吉田 卓矢

150周年記念学習発表会

10月25日は、学習発表会でした。本校にとって
は150周年記念となる節目の年に開催する学習

発表会ということもあり、発表の中には150周年にちなんだ内容を意識的に取り入れている学年もありました。当日は、民生児童委員、地域の来賓やいつもボランティアでお世話になっている皆様、「もちだの郷」の入所者の方など例年より多くの観衆に見ていただいたおかげで、数日前のリハーサルや午前中の校内向けの発表に比べて、1割も2割も完成度が上がっているように見えました。

どの学年も4月から学んできたことを、見ている人に伝えるように意識し、それぞれの学年の発達段階に応じて工夫された内容で、保護者や地域の皆さんの笑いあり、涙あり、「すごい」とか「なるほど」などたくさんの歓声や感想の声があちらこちらで聞こえていました。来校していただいた皆様本当にありがとうございました。

1年生「かいがら」
～1年生のこえがきこえるよ～



2年生「お手紙」



3年生「スーパーマーケットの秘密発見」



4年生「OOは1日にしてならず」



すまいる「ハッピーすまいる～きらきら発表～」



5年生「注文の多い連合音楽会」



6年生「持田の歴史にドキリ～未来のドアを開けよう～」



ドローン撮影

11月8日に全校児童と教職員で人文字を作り、ドローンによる空中撮影をしました。もちろん150周年ですから・・・

当日は、この上ない晴天に恵まれ、11月とは思えないような陽気の中で、撮影することができました。きれいに編集して、校舎内に掲示していく予定です。



修学旅行(広島)

6年生は、広島に修学旅行に行ってきました。ここでも、1日目は晴天に恵まれ、2日目は雨予報でしたが、帰りのバスに乗り込む瞬間に雨が強くなるなど「持ってるなあ 6年生!」と思わず笑みがこぼれました。最高の友達と最高の瞬間を過ごした共有体験!!一人一人の心に刻み込まれたことでしょう。

